

にこにこたいむ通信

～ 11月 秋の自然を使った製作を楽しもう ～

11/29 (月) りんご組



紙粘土と、どんぐりや落ち葉などを使って製作をしました。
どんぐりケーキや、ドーナッツ、アイス、人形や乗り物、飾り…などなど、
自分なりの発想を形にすることを楽しみました！



モールやリボン、
アイロンビーズ
なども使って飾り
付けをしたり、
ペンで色を塗った
りしました。

紙粘土の柔らかな感触や
形の変化を楽しみ、
「見て！こんな形になったよ！」
「ぼく(わたし)は〇〇を作るんだ！」
「どこにどんぐりを付けようかな～」などと
言いながら製作をしていました。



しばらく、幼稚園で
乾かしています。
持って帰るのを
楽しみにしているこ
どもたちです。
お楽しみに☆



11/30 (火) にじ組

まつぼっくりを使って、「ミニミニクリスマスツリー」を作りました。小さいので、飾り付けは細かい作業ですが、根気強く、丁寧に飾り付けをしました！



様々な形のビーズや
モール、綿など
自分で飾りを選んで
付けていきました。

細かいところまで、
丁寧に、じっくりと
取り組む姿。
さすが年長組ですね！



自分なりの
工夫も
見られます。



いつもお世話になっている
“にこにこたいむの先生”
(ボランティアさん)
ありがとうございます！

みんなのツリーを並
べると、とってもか
わらしいツリーの街
に♪ぜひ、おうちで
飾ってくださいね。

